

LOGRÓ LA 4T MEXIQUENSE UNA DE LAS MÁS ALTAS VOTACIONES

EN EL CASO DE LA ELECCIÓN AL SENADO HIGINIO Y MARIELA LOGRARON 4.7 MILLONES DE VOTOS, CON EL QUINTO PORCETAJE MÁS ALTO DEL PAÍS

MIREYA AYALA

Edomex entre las fórmulas más votadas al Senado.

De las cinco fórmulas para el Senado de la República que obtuvieron mayor porcentaje de votación, en primer lugar se encuentra la del estado de Quintana Roo con 68.20% de sufragios, seguido de Veracruz (60.69%), Puebla (60.66%), Tabasco (59.75%) y el Estado de México que

se colocó en quinto lugar de los mejores con 56.35%.

La primera y segunda fórmulas para el Estado de México, encabezadas por los morenistas, Higinio Martínez Miranda y Mariela Gutiérrez Escalante lograron sumar 4.7 millones de votos.

Por su parte el panista, Enrique Vargas del Villar, sumó 2.5 millones de votos, con lo que alcanzó la senaduría de primera minoría para la entidad mexiquense.

Las fórmulas con menor votación fueron en primer lugar Nuevo León con (33.9%), Chiapas (38.25), San Luis Potosí (38.8%), Jalisco (40.4%) y Tlaxcala (40.4%).

La proyección de grupos parlamentarios en el Senado otorga a Morena 61 curules, PAN tendrá 21, PRI 16, Verde 14, PT 8, Movimiento Ciudadano 6 y PRD 2.

